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… А наши студен-
ты не унывают под 
тяжестью учебных 
нагрузок и уверен-
но двигаются к 

достижению намеченных целей. 

Д орогие друзья! Мы рады при-
ветствовать вас на страницах 
свежего январского выпуска. 

Для многих студентов новый         
2015 год начался с сессии. Мы верим, 

что старания и усердная подготовка 
ребят не пройдут даром и вскоре они 
смогут похвастаться отличными ре-
зультатами, оправдывая надежды 
любимого факультета. Но сессия—
далеко не единственное событие на-
шей студенческой жизни. Помимо 
учебной деятельности стены ЮрФа-
ка и университета в целом подарят 
нам изобилие самых различных ме-
роприятий.  

Представительницы прекрасного 
пола, которые считают, что ум и кра-
сота—не крайние противоположно-
сти, могут смело попробовать свои 
силы в отборочном туре XV Ежегод-
ного конкурса «Мисс Юрист 2015».  

Те, кто увлекаются спортом, тоже 
не будут скучать, ведь скоро специ-

ально для них пройдут такие меро-
приятия, как межкурс ЮрФака по 
футболу, а также Чемпионат ПГНИУ 
по волейболу среди мужских и жен-
ских команд.  

Вы давно хотели узнать все о 
профориентационной деятельности 
на факультете? Наши корреспонден-
ты уже спешат рассказать вам об 
этом!  

Январский выпуск не оставил без 
внимания студентов, заинтересован-
ных в международном праве. Статья 
о недавно прошедшей Пермской Мо-
дели МОТ, на которой присутствовал 
наш журналист, ждет вашего неза-
медлительного прочтения. Об этом и 
многом другом читайте в самой не-
равнодушной газете «Во Весь Голос».  

ВО ВЕСЬ ГОЛОС 
газета юридического факультета ПГНИУ 

СЛОВО РЕДАКТОРА 

Жанна 
Чебыкина,           

2 курс, ЮРП 

… Она хотела даже 

повеситься,  

Но институт, 

экзамены, сессия! 

(с) Сплин  
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ро фесс ио -
н а л ь н а я 
о р и е н т а -

ция—занятие не 
простое, это дея-
тельность, которая 
направлена на сис-
темную подготовку 
людей к выбору бу-
дущей профессии. 
Зачастую этому во-
просу в жизни уде-
ляется мало внима-
ния, мало кто подхо-
дит к его решению 
со всей серьезно-
стью. Особенно акту-

ально он стоит для тех, кто заканчива-
ет школу и собирается определить 
свой дальнейший путь. 

Профориентационной деятельно-
сти в университете традиционно уде-
ляется много внимания. Наш факуль-
тет в этом не исключение: в учебном 
году проводится много встреч и меро-
приятий, спрос на которые есть со сто-
роны школ. Однако само слово 
«профориентация» в нашей с вами 
среде пока понимается практически 
только в одном смысле—привлечение 
абитуриентов и будущих абитуриен-
тов на факультет с тем, чтобы они ста-
новились студентами ЮрФака, и по-
мощь в процессе привлечения с тем, 
чтобы определиться, что именно вы-
брать из имеющихся на факультете 
направлений, учитывая интересы и 
потребности человека. Так что можно 
сказать, что на сегодняшний день ак-
тивисты профориентационного на-
правления занимаются ориентацией 
людей на ЮрФак. 

Объем работы в данном направле-
нии довольно большой, и важность 
этой деятельности в современных ус-
ловиях повышается, поэтому с конца 
2014 года на нашем факультете была 
введена новая должность—куратор 
профориентационной деятельности, 
которая была поддержана деканом 
факультета Сергеем Георгиевичем 
Михайловым.  Помимо куратора тра-
диционно студенты, магистранты и 
аспиранты всех направлений очень 
активно занимаются профориентаци-
ей школьников; в этом им помогают и 
преподаватели. 

Вся эта деятельность у нас осущест-
вляется в рамках определенных меро-
приятий и блоков мероприятий: орга-
низация встреч на факультете, когда 
нас посещают школьники и их препо-

даватели, выходы в школы, «Дни от-
крытых дверей» в университете; цен-
тральное мероприятие года—выставка 
«Образование и карьера». С этого года 
выделяются дополнительно новые на-
правления—выезды в край с профори-
ентационными целями, работа с ин-
формационными ресурсами факуль-
тета (разделом на сайте ПГНИУ и 
группой «ВКонтакте»), организация 
публикаций о факультете в городских 
и региональных СМИ. Кроме того,    
хотелось бы анонсировать новый инте-
ресный проект—«Школа юных          
юристов». Пока он находится в стадии   
разработки. 

Конечно, перспективных задач у 
профориентационной деятельности 
еще много: превращать количество 
проектов в качество, повышать пре-
стиж обучения на ЮрФаке, развивать 
внутреннюю профориентацию сту-
дентов факультета и другое. Сейчас 
эта система постепенно встает на ноги, 
пользуясь тем, что уже было достигну-
то в предыдущие годы. 

Ориентацией на ЮрФак занимают-
ся абсолютно все «слои населения» 
нашего факультета, как уже было от-
мечено выше. Важно, что это предста-
вители разных курсов; важно, что это 
обучающиеся и преподаватели с раз-
ных направлений; важно, что у каждо-
го из них есть свой уникальный опыт 
и каждый из них вносит свой вклад в 
развитие факультета.  Поистине, каж-
дый, кто занимается такой работой, 
очень любит ЮрФак. И мы (и я лично) 
приглашаем всех желающих попробо-
вать себя на этом поприще. Помимо 

того, что вы занимаетесь благим для 
факультета делом, вы развиваете пер-
сональные навыки—коммуника-
тивные, презентационные, учитесь 
общаться с разными людьми и преодо-
леваете какие-то свои внутренние 
барьеры. 

Быть лицами факультета и даже 
университета на мероприятиях, кото-
рые организуются в рамках этой дея-
тельности, очень престижно и значи-
мо. Именно вас на выставке или на  
«Дне открытых дверей» запомнит ка-
кой-нибудь 11-классник и составит 
свое впечатление об учебном заведе-
нии, студентах и будущей профессии          
и захочет поступить именно сюда; 
именно к вам с полным доверием бу-
дут обращаться родители этих                    
11-классников или даже более млад-
ших школьников по всем интере-
сующим их вопросам и доверять ваше-
му мнению как наиболее ценному       
в данной ситуации; вы будете тем    
человеком, которого приводят в     
пример школьные учителя, когда бу-
дут рассказывать о юридическом     
факультете. 

Подводя итог, хочу еще раз отме-
тить, что профориентация—это мно-
гогранная деятельность и здесь будет 
важен каждый, кто придет и решит 
заняться чем-то в данной области. 
Просмотрите еще раз перечень наших 
проектов, оцените наши задачи, по-
пробуйте себя. Предложите свое. Мы 
ждем всех-всех! Это действительно 
очень важная штука, ведь не может же 
ошибаться целый факультет во главе  
с деканом? ;) 

COGITO ERGO SUM COGITO ERGO SUM   

#ориентациянаюрфак 

Ксения 
Кузнецова,  

куратор проф-
ориентационной 

деятельности 
юридического 

факультета 

Фото: Полина Семерикова 
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П 
овышенный 
интерес сту-
д е н т о в 

ПГНИУ к диплома-
тии позволил про-
вести уникальное и 
совершенно новое 
для города меропри-
ятие — I Пермскую 
Модель МОТ, конфе-
р е н ц и ю - ро л е в у ю 
игру, в которой уча-
стники имитировали 

работу Административного совета 
Международной организации труда.  

Международная организация    
труда (МОТ)—это специализирован-
ное агентство системы ООН, которое 
ставит целью продвижение принци-
пов социальной справедливости, меж-
дународно признанных прав человека 
и прав в сфере труда. Созданная в  
1919 году, МОТ стала первым специа-

лизированным агентством ООН                 
в 1946 году. 

Пермская Модель МОТ прошла    
24 января 2015 года в рамках предмета 
«Международное трудовое право»       
у студентов 5 курса юридического фа-
культета специальности «Междуна-
родное право». Инициаторами такой 
необычной формы дискуссии стали 
секретариат и организаторы Перм-
ской Модели ООН, а также некоторые 
участники IV ПМООН — студенты 
ПГНИУ. Модератором дискуссии   
стала доцент кафедры трудового и 
международного права, кандидат 
юридических наук Алена Игоревна 

Семешко. 
На повестке дня стоял вопрос о вве-

дении четырехдневной рабо-
чей недели. Участники Модели при-
мерили на себя роль представителей 
правительств, работников и работода-
телей. Делегаты активно отстаивали 
позиции своих государств по заданной 
теме, а мнения коалиций принципи-
ально расходились. С одной стороны, 
введение четырехдневной рабочей 
недели сможет равномерно распреде-
лить нагрузку работников во многих 
государствах, а с другой стороны, это 
способно привести к снижению произ-
водительности труда. После долгих 
дискуссий и споров мировому сообще-
ству все же удалось прийти к взвешен-
ному единому решению и принять 
готовый проект резолюции.  

Административный совет принял 
решение поддержать идею введения 
четерехдневной рабочей недели и 

предложить урегулировать этот во-
прос посредством Рекомендации МОТ, 
учитывая различные экономические и 
культурные особенности стран. 

С моделированием деятельности 
Международной организации труда 
студенты ПГНИУ столкнулись впер-
вые. Начиная с 2012 года, в Пермском 
государственном национальном иссле-
довательском университете было   
проведено четыре конференции 
«Пермская Модель ООН», в которых 
принимали участие не только студен-
ты ПГНИУ и других пермских вузов, 
но и гости из других городов, таких 
как Екатеринбург, Нижний Новгород, 

Сыктывкар, Тюмень, Ижевск и др. На-
деемся, что и Пермская Модель МОТ в 
скором времени начнет активно разви-
ваться и привлекать новых участни-
ков! 

Выражаем огромную благодар-
ность всем тем, кто принимал актив-
ное участие в мероприятии: студентам 
5 курса, организаторам и участникам 
Пермской Модели ООН, а также Але-
не Игоревне Семешко, доценту ка-
федры трудового и международного    
права.    

 
Федор Леппа,   
2 курс, ЮРП,  
организатор 
Проведение подоб-
ных мероприятий, 
на мой взгляд, яв-
ляется необходи-
мым, так как они 
обращают внима-
ние студентов на 

актуальные вопросы и тенденции в 
международном праве и междуна-
родных отношениях. Например, во-
прос, поставленный на повестку 
прошедшей Модели МОТ, был дос-
таточно новым, и до этого не выно-
сился на подобные конференции. 
Впечатления от Модели исключи-
тельно положительные. Особенно 
порадовала включенность пятикурс-
ников в рабочий процесс и активное 
отстаивание ими позиций трудя-
щихся, работодателей и прави-
тельств выбранных стран. Думаю, 
Модель удалась!  

 
Дмитрий Базлов,  
5 курс, ЮРП,  
участник 
Я с удовольствием 
принял участие в 
Пермской Модели 
МОТ. Приятно чув-
ствовать себя частью 
передового движе-
ния, которое позво-
ляет развиваться. 

Это отличный способ подтянуть тео-
ретические и практические умения. 
Спасибо ребятам за классный опыт. 
Отдельное спасибо Ксении Николаев-
не Кузнецовой! 

COGITO ERGO SUM COGITO ERGO SUM   

В ПГНИУ прошла Первая Пермская Модель МОТ 

Жанна  
Чебыкина,           

2 курс, ЮРП 

Фото: Жанна Чебыкина 
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COGITO ERGO SUM COGITO ERGO SUM   

«В спорах и дискуссиях рождается истина» 

Н 
аш факультет наполнен вне-
учебной жизнью: «весны», 
мероприятия Университет-

ского волонтерского центра, Пермской 
Модели ООН, Студенческого научно-
го общества, Конкурс «Мисс Юрист», 
Проект «На Пути Героя», газета «Во 
Весь Голос», профориентационные 
мероприятия. Да что говорить, у нас 
даже «Посвящение в студенты» перво-
курсников проходит в три этапа...   И 
вот настало время развиваться нашему 
факультету еще и в спортивном на-
правлении. 

Одно из мероприятий, которое 
проходит на факультете и связанно с 
двигательной активностью и соревно-
вательным жанром,—межкурс ЮрФа-
ка по футболу. Больше нет именно 
спортивных мероприятий, только об-
щеуниверситетские. Я подумал: поче-
му так происходит? У нас очень много 
спортсменов, но о них частенько забы-
вают, а им бы тоже хотелось активни-
чать. Поэтому буквально перед Новым 

годом появилась замечательная идея 
организовать СпортСовет ЮрФака. В 
него вошли студенты 1 и 2 курсов—те 
юноши и девушки, у которых много 
замечательных идей и задумок по раз-
витию этого направления. Одна из 
таких идей—это проведение соревно-
ваний, приуроченных ко Дню защит-
ника Отечества. Сейчас происходит 
распределение ролей, ребята учатся 
работать в одной команде,  самое глав-
ное—они проявляют инициативу. 

Я очень рад тому, что у нас есть 
такая огромная поддержка во всех на-
чинаниях со стороны заместителя де-
кана ЮФ по внеучебной работе Ма-
рии Игоревны Баженовой. 

СпортСовету есть к чему стремить-
ся и в каком направлении работать, 
скоро вы увидите все своими глазами. 
Звучит интригующе? 

ЮрФак спортивный 

CITIUS, ALTIUS, FORTIUSCITIUS, ALTIUS, FORTIUS  

Материал подготовил: 

Данил Константинов, 
2 курс, СЦР  

П 
ермский госу-
дарственный 
нац ио на ль -

ный исследователь-
ский университет ра-
дует студентов и сво-
их гостей очередным 
уникальным меро-
приятием. 30-31 янва-
ря в Перми на базе 
ПГНИУ состоялась 
Всероссийская  науч-

но-практическая «Антимонопольная 
конференция», организуемая Феде-
ральной антимонопольной службой 
России. Мероприятие проходило при 
поддержке юридического факультета 
и кафедры предпринимательского 
права, гражданского и арбитражного 
процесса, при активном участии сту-
дентов, магистрантов, аспирантов и 
преподавателей. 

 Для участия в конференции были 
приглашены сотрудники ФАС России, 
УФАС России по Пермскому краю, 
Семнадцатого Арбитражного апелля-
ционного суда, арбитражного суда 
Пермского края, сотрудники НП 
«Содействие развитию конкуренции», 

представители юридической группы 
«Яковлев и Партнеры», юридическая 
фирма «Goltsblat BLP», АБ «Егоров, 
Пугинский, Афанасьев и партнеры». 

 Во второй день конференции в 
зале Ученого совета ПГНИУ были за-
слушаны доклады Виталия Николае-
вича Дианова, члена Генерального 
совета НП «Содействие развитию кон-
куренции», Руководителя группы Ан-
тимонопольной практики юридиче-
ская фирма «Goltsblat BLP»; Елены 
Ивановны Чугуновой, заместителя 
директора по правовым вопросам ЗАО 
«Комплексные энергетические систе-
мы»; Ирины Владимировны Князевой, 
доктора экономических наук, профес-
сора кафедры экономической теории 
и прикладной экономики Новосибир-
ского государственного технического 
университета. 

 Виталий Николаевич начал свое 
выступление с цитаты Джона Ролза: 
«Конкурентная система предоставляет 
сферу действия принципу свободной 
ассоциации и свободного выбора       
занятий на фоне честного равенства 
возможностей, а также то, что она по-
зволяет решениям потребителей регу-

лировать производство товаров для 
личных нужд». По его словам, конку-
рентное право является важной, но 
недооцененной отраслью законода-
тельства. Конкурентное право России 
прошло весьма короткий путь разви-
тия, в отличии от стран Запада. Он 
привел пять основных моментов, на 
сегодняшний день мешающих станов-
лению конкуренции в России, а имен-
но: сырьевая экономика, экспортная 
ориентация крупнейших предпри-
ятий, незавершенность либерализа-
ции экономики, высокие барьеры вхо-
да и антикризисные меры, предпри-
нимаемые правительством. На конфе-
ренции была высоко отмечена работа 
Федеральной антимонопольной служ-
бы, а особенно Управления ФАС по 
Пермскому краю, до недавнего време-
ни возглавляемого выпускником юри-
дического факультета — Дмитрием 
Николаевичем Махониным. 

Конференция безусловно важна 
для научной жизни факультета и все-
го университета в целом. Юридиче-
ский факультет ведет усиленную ра-
боту по изучению и исследованию 
отрасли конкурентного права России. 

Александр 

Костюк,  
2 курс, ЮРП 

Фото: Александра Цыпуштанова 
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Д ля многих из 
нас юридиче-
ский факуль-

тет представляется 
единым целым. Это 
целое состоит из 
преподавателей, сту-
дентов, сотрудников 
университета. Едва 
ли не каждый день 
мы проходим мимо 
друг друга, здорова-

емся, стоим в одной очереди в буфете. 
Однако вряд ли кто-то из нас может с 
уверенностью сказать, чем увлекается 
вот тот студент, что стоит возле распи-
сания, или кем хотел стать в детстве 
преподаватель, который только что 
провел у нас семинар. Юридический 
факультет составляют люди, у каждого 
из которых своя уникальная жизнь, 
свои особенные интересы и увлечения. 
Мы хотим рассказать об этих людях, 
чтобы ваше  представление о факуль-
тете, как о едином целом, стало более 
ярким и содержательным. 

Даша Красильникова—студентка 
второго курса, углубленно изучающая 
международное право. Этот человек 
проводит в стенах университета почти 
весь день, одну половину которого 
занимает учеба,  а  другую —
деятельность в студклубе. Даша поет в 
акапельной вокальной группе «Good 
Band», участвует во многих мероприя-
тиях, а также является тьютором груп-
пы 1 курса ЮРП-7,8. 

 
—Что или кто побудил тебя посту-

пить именно на ЮрФак?  
—Моим наставником в выборе бу-

дущей профессии был папа. Помню, 
что в девятом классе я спросила у него, 
чем мне заниматься в будущем. Он не 
стал настаивать на каком-то конкрет-
ном жизненном пути и только предло-
жил мне руководствоваться своими 
интересами. Мне же всегда была инте-
ресна история. Позже я решила, что 
неплохо бы было сдать обществозна-
ние, и вот, как результат, я на ЮрФа-
ке. Вообще-то, я еще думала пойти в 
медицинский, но, к счастью, желание 
быть врачом оказалось мимолетным.  

 
—Расскажи о своем первом дне в 

студклубе. Было ли трудно поначалу?  
—Хочу сразу отметить, что активи-

сты ЮрФака—очень теплая, дружест-
венная и эмоциональная компания. 

Наше знакомство произошло на КМС, 
благодаря которому, когда началась 
подготовка к Малой весне, уже все 
друг друга знали и репетиции шли 
достаточно легко. Трудностей у меня 
не возникало. Коллектив, как я уже и 
сказала, достаточно дружный, а в та-
кой компании трудностям просто не-
откуда взяться. 

 

—Какие мероприятия, которые про-
шли в стенах университета и в которых 
ты приняла участие, тебе больше всего 
запомнились?  

—Самым запоминающимся меро-
приятием, пожалуй, стала «Малая вес-
на», проведенная в прошлом учебном 
году, когда я в первый раз выступила 
на сцене, когда в первый раз услышала 
аплодисменты со стороны зала, когда 
почувствовала после выступления ту 
энергию, которой наделен каждый из 
участников. Невероятные ощущения! 

 

—Какие у тебя есть увлечения, хобби?  

—На самом деле, выделить какие-
то увлечения, которые не касались бы 
жизни университета, мне достаточно 
трудно. Я тут едва ли не живу, поэто-
му на иные занятия остается не так 
много времени. Хотя, вообще-то, я 
очень люблю путешествовать, узна-
вать что-то новое о разных народах и 
местах, в которых они проживают. Мо-
жет быть, именно поэтому я выбрала 
специализацию международного пра-
ва. Наряду с этим меня не менее инте-
ресует история нашего университета, 
его становление и развитие. Не так 
давно добралась до книг, в которых 
рассказывалось о его истории. Было 
очень интересно прочесть.  

 

—Как ты решилась стать тьютором 
группы? Был ли какой-нибудь отбор, и 
трудно ли было пройти его?  

—Я долго вынашивала в себе идею 
стать тьютором, однако все не реша-
лась, боялась, что не справлюсь с обя-
занностями. Отбор был, однако на не-
го я не попала, и только когда узнала, 
что остается одно вакантное место, то 
незамедлительно решила занять его. 
Позвонила Марии Игоревне, спроси-
ла, можно ли мне стать тьютором, на 
что она утвердительно ответила. Те-
перь же очень рада, что все-таки пере-
силила свои страхи. Для меня было 
очень важно стать тьютором, так как 
я стремлюсь передать первокурсни-

кам свою любовь к университету и к 
нашему факультету в частности. 

 

—Как ты провела свои новогодние 
каникулы? 

—О, не очень удачно! Как таковых 
каникул у меня и не было, так как все 
свободные дни я потратила на подго-
товку к Конкурсу имени Филиппа 
Джессопа. Это международный право-
вой конкурс, который строится по мо-
дели судебного разбирательства в Ме-
ждународном суде ООН и проходит 
полностью на английском языке. Для 
участия в этом конкурсе нам необхо-
димо написать меморандум, над кото-
рым я и работала все праздники.  

 
—Новый 2015 год – год русской лите-

ратуры. Есть ли у тебя любимые русские 
писатели, их произведения? Что бы ты 
посоветовала почитать другим?  

—К сожалению, я не так часто чи-
таю книги, и порекомендовать что-то 
мне представляется трудным. Впро-
чем, из русских писателей мне больше 
всего нравится Антон Павлович Чехов. 
Пожалуй, это один из тех писателей, 
который на немногочисленных стра-
ницах своих произведений умел зало-
жить огромное количество мыслей. В 
своем роде он уникален, ведь тот же 
Толстой не смог обойтись четырьмя 
томами романа «Война и мир», чтобы 
высказать то, что накопилась в его ду-
ше. Чехов же умел помещать накоп-
ленное в небольшие рассказы, в кото-
рых присутствует своеобразный юмор 
писателя, даже самоирония… 

Знакомьтесь, это... 

PERSONA GRATA PERSONA GRATA   

Михаил Пестов,  
1 курс, ЮРП 

Фото: Полина Семерикова 
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VARIETAS DELECTAT VARIETAS DELECTAT   

Л 
арс Фон Триер, соавтор так 
называемой «Догмы 95» – на-
правления в современном ки-

нематографе, провозглашающего, что 
техника и стилистка для зрителя ме-
нее важны, чем сюжет – представляет 
нам фильм, который бесспорно можно 
назвать артхаусным.   

«Догвилль» с первого же панорам-
ного кадра поражает самой яркой осо-
бенностью фильма – декорациями. А 
точнее, почти полным их отсутствием. 
Фильм снят в павильоне, на полу кото-
рого условно обозначены улицы кро-
хотного городка и некоторые здания; 
чтобы фильм не превращался в панто-
миму, присутствуют некоторые пред-
меты интерьера. Вот и все, собственно. 
Минимализм как он есть. Из-за кадра 
нравоучительно вещает голос рассказ-

чика. Как только в городе устанавли-
вается тишина, ее нарушают далекие 
равномерные удары сваебойной ма-
шины, работающей на строительстве 
новой тюрьмы… 

Картинка создает атмосферу пусто-
ты и в тоже время ограниченного, 
замкнутого пространства, прозрачные, 
а точнее, воображаемые стены сужают 
это пространство еще больше.  Услов-
ность антуража намекает на то, что все 
произошедшее – не проблема какого-
то одного городка, затерянного в го-
рах. Такое, говорит нам режиссер, 
можно увидеть где угодно. 

Фильм напоминает, скорее, теат-
ральную постановку, здесь Триер ве-
рен своей «догме», и все, что могло 
отвлекать зрителя, отсутствует.  Почти 
весь фильм проходит без музыкально-

го сопровождения, а во время диало-
гов зачастую используются крупные 
планы, создавая эффект присутствия и 
сосредотачивая зрителя на главном, по 
мнению режиссера,—на игре актеров 
и сюжете. 

Сюжет же не отличается особенной 
закрученностью, можно даже сказать, 
что он линейный. Поначалу может 
показаться, что фильм занудный и 
даже скучный из-за отсутствия дейст-
вия, однако втянувшись в атмосферу 
фильма, чувствуешь, как она меняется, 
становясь сначала светлее и радостнее, 
затем резко скатываясь в мрачную, 
грязную, веющую безысходностью... 

Собственно, о сюжете. Молодая 
девушка Грейс (Николь Кидман), спа-
саясь от гангстеров, находит укрытие в 
маленьком городке Догвилль, что в 
Скалистых горах. Поначалу жители 
принимают ее холодно, с подозрени-
ем, но разрешают ей остаться, если она 
будет выполнять некоторую работу 
для них. Все вроде бы идет хорошо, 
отношения между Грейс и жителями 
городка налаживаются, казалось бы, 
счастливый конец уже не за горами. 
Однако это лишь первая страница ис-
тории. Жителям города еще выпадет 
шанс показать свое истинное лицо – 
лицо жестоких садистов, подонков и 
насильников. Грейс, бывшая некогда 
другом города, становится настоящей 
его рабыней. 

Ларс Фон Триер буквально мучает 
зрителя трехчасовой картиной, пока-
зывающей людей, теряющих человече-
ский облик. 

Фильм поднимает проблемы гума-
низма, власти и жестокости, морали. 

Шокирующий финал оставляет 
зрителя с тягучими, мрачными мысля-
ми и ощущением отчаяния. Во время 
пятиминутных титров показываются 
фотографии времен великой депрес-
сии – нищие и грязные люди, ютящие-
ся около куч с мусором. 

Фильм достаточно тяжелый. Каж-
дому, кто посмотрел его, следует за-
даться вопросом: «а не я ли – тот са-
мый житель Догвилля?» 

Есть город, без которого мир станет лучше.                  

И это Догвилль  

Материал подготовил: 

Станислав Никифоров, 
2 курс, ЮРП  
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COGITO ERGO SUMCOGITO ERGO SUM  

Королевой ЮрФака может стать каждая! 

У  каждой маленькой девочки есть 
мечта! Может быть, ты всегда 
представляла себя принцессой, 

рисуясь перед зеркалом в маминых 
туфлях? Или грезила о том, как сто-
ишь в свете софитов, а тебе рукопле-
щет зал? А возможно, ты хотела бли-
стать на обложках глянцевых журна-
лов? Тогда мы ждем именно тебя! 

Приходи 5 февраля, в четверг, в 
19:00 в ауд. 87 корп. 5 на отборочный 
тур XV Ежегодного конкурса «Мисс 
Юрист 2015»! 

Стать финалисткой конкурса 
«Мисс Юрист» может каждая—
красивая, обаятельная, яркая, талант-
ливая, обладающая артистизмом и 
смекалкой,—студентка любого курса 
юридического факультета вне зависи-
мости от формы обучения. 

Конкурс «Мисс Юрист»—это гран-
диозное шоу, которого все ждут с не-
терпением каждый год!  

Умопомрачительное дефиле в ве-
черних платьях, зажигательный танец 
под руководством профессионального 
преподавателя, фотосессии—это лишь 
малая часть того, что случится с тобой, 
а команда организаторов поможет те-
бе засиять еще ярче! 

Заявку на участие в отборочном 
туре можно оставить в деканате       
очного отделения или отправить лич-
ным сообщением Александре           
Цыпуштановой.  

Все подробности в официальной 
группе Конкурса «Вконтакте»—
vk.com/missurist_perm, а также следуй 
за нами в Instagram: missurist_perm. 

Позволь своей мечте сбыться! 

Материал подготовил: 

Оргкомитет конкурса 

«Мисс Юрист 2015»  

PER ASPERA AD ASTRA PER ASPERA AD ASTRA   

Юрист талантлив во всем 

Рисунки: 

Елизавета Поскребышева, 
2 курс, ЮРП  

http://vk.com/missurist_perm
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*** 

Цените минуты, когда мы все вместе, 
Цените минуты, где слушали песни. 
Так мало родных, сердцу близких   
людей: 
Цените награду всех прожитых дней. 
 
Случается так, будто рушится вдруг—
Останется рядом единственный друг. 
Друг рядом, друг в сердце, друг      
просто всегда! 
С такими людьми и беда—не беда. 
 
А жизнь все идет: предательства,     
ссоры, 
Но с другом готовы свернуть мы все 
горы. 
Цените минуты, цените моменты, 
Друзья—наша жизнь, а не элементы...  

PER ASPERA AD ASTRA PER ASPERA AD ASTRA   

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР: Жанна Чебыкина 
БИЛЬД-РЕДАКТОР: Полина Семерикова 
КОРРЕКТОР: Евгения Чернышова 
РЕДСОВЕТ: Вероника Власова, Юлия Гапаненко, Софья Иванова, Александр Костюк, 
Ксения Кочергина, Ксения Кузнецова, Михаил Пестов, Полина Семерикова, Александра 
Спицына, Арина Сюккя, Жанна Чебыкина, Евгения Чернышова, Дмитрий Шилов, Ана-
стасия Шипицына, Анастасия Шумилова 
 
Отпечатано в типографии ПГНИУ за счет средств юридического факультета. Выражаем 
благодарность декану факультета С.Г. Михайлову и заместителю декана по внеучебной 
работе М.И. Баженовой. 

NOTA BENE!NOTA BENE!  

2 ФЕВРАЛЯ — Чемпионат по волей-
болу среди мужских и женских ко-
манд между факультетами нашего 
университета. Поддержи ЮрФак и 
поучаствуй сам! 

5 ФЕВРАЛЯ — Отборочный тур       

XV Ежегодного конкурса «Мисс 

Юрист 2015». В 19.00 в 87 ауд. 5 корп. 

приглашаются все девушки, считаю-

щие, что ум и красота—не крайние 

противоположности! 

12-15 ФЕВРАЛЯ — Выставка 

«Образование и карьера». Главное и 

крупнейшее профориентационное 

мероприятие Пермского края. 

16 ФЕВРАЛЯ — Межфакультетский 

чемпионат по футболу среди муж-

ских команд. Самые сильные, вынос-

ливые и красивые юноши предста-

вят юридический факультет. Девуш-

ки, не упустите возможности под-

держать команду.  

20 ФЕВРАЛЯ — Финал конкурса 

«Мисс Университет». 

24 ФЕВРАЛЯ-3 МАРТА — Для сту-

дентов всех курсов обучения дневного 

отделения учреждений ВПО Пермско-

го края, которые углубленно изучают 

дисциплины по профилю олимпиад, 

пройдет Олимпиадная неделя. 

28 ФЕВРАЛЯ-1 МАРТА  — Выездной 

семинар-тренинг студенческого акти-

ва юридического факультета ПГНИУ 

«Трамплин». Активисты, готовьтесь! ;)  

2 МАРТА — Межфакультетский 

чемпионат по футболу среди жен-

ских команд. Спортсменки, комсо-

молки и просто красавицы ЮрФака 

докажут вам, что футбол— не толь-

ко мужской вид спорта. 

5 МАРТА — Финал конкурса «Мистер 

Университет». Поддержим нашего 

Евгения Жеребцова! 

Анна Рудакова, 

2 курс, СЦР 

Не пропусти! 


